

de razón, entonar ruidosos himnos de alabanza y exteriorizar aparentes manifestaciones de amor, de fidelidad para Cristo, como las flores, si nuestro corazón permaneciera helado de indiferencia, si no fuera él el motor que impulsara aquéllas demostraciones.

Vendrán días de tormenta, y violentos malignos arrancarán de cuajo, sin oponérseles ninguna resistencia, los sedosos pétalos de las rosas y el rutilante tísú de los lirios y las que antes fueron flores hermosas, braceadas y mimadas por las caricias de la brisa primaveral del rocío matutino, serán restos inmundos de hojarasca que, a merced del más insignificante oraje, rodarán de uno a

otro lodazal.

Que no suceda lo mismo en nuestro corazón de jóvenes cristianos, la Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo al rasgar con albas de primavera la oscuridad y el frío del invierno de nuestros defectos, de nuestros pecados, sea aire que haga florecer en nuestra alma una rosa inmarcesible de deseos de perfección, que, aromatizada de virtudes, y de amor a Dios, como presente constante de fidelidad y de servitud, ofrezcamos al Divino Maestro, con toda la fuerza de nuestra juventud, con todo el entusiasmo de nuestra fe.

JOSÉ LLOBET SERRA

(Tema leído en la Reunión de Apostolado del mes de Mayo)

La IV Asamblea Diocesana

Por disposición del Excmo. y Rdmo. Dr. D. Gregorio Modrego, Obispo de Barcelona, se ha fijado la fecha de la IV Asamblea Diocesana de los Jóvenes de Acción Católica para el primer domingo de Junio, día 6.

Siendo esta Asamblea, de sumo interés porque en ella debemos recibir las consignas y órdenes de nuestro queridísimo Pastor, rogamos a nuestros jóvenes hagan deber su asistencia a tan importante acto, poniéndose en contacto con los dirigentes y estando alerta para recibir sus normas y detalles de dicha Asamblea.